

MILITER

Suara Emas Bendahara JNI Pangkep Sitti Hikmah Raih Juara Satu Lomba Karaoke di Akhir Tahun 2024

HermanDjide - PANGKEP.MILITER.CO.ID

Dec 31, 2024 - 23:13



Bendahara JNI Cabang Kabupaten Pangkep Sitti Hikmah Raih prestasi juara 1 Lomba Karaoke

PANGKEP – Sitti Hikmah, Bendahara Utusan Jurnalis Nasional Indonesia (JNI)

Cabang Kabupaten Pangkep, berhasil mencetak prestasi gemilang dengan meraih juara pertama dalam lomba karaoke akhir tahun 2024 yang digelar di Cafe Raisa, Kabupaten Pangkep Rabu malam (31/12/2024) . Ajang tersebut berlangsung meriah dan diikuti oleh peserta dari berbagai kalangan, menjadikan kemenangan ini semakin membanggakan.

Ketua JNI Pangkep, Herman Djide, menyampaikan rasa syukur atas keberhasilan ini. "Kami sangat bangga dengan Sitti Hikmah. Kemenangan ini tidak hanya menjadi kebanggaan bagi dirinya, tetapi juga bagi seluruh anggota JNI Pangkep. Ini adalah awal langkah kesuksesan kami di berbagai bidang," ujar Herman.

Dalam lomba tersebut, Sitti Hikmah berhasil memukau dewan juri dengan vokalnya yang kuat dan penghayatan yang mendalam terhadap lagu yang dibawakannya. Penampilan apiknya di atas panggung membuatnya unggul dari peserta lain yang juga menunjukkan performa luar biasa.

Sitti Hikmah mengaku tidak menyangka akan keluar sebagai juara pertama. Ia mengatakan bahwa kompetisi ini diikuti hanya sebagai bentuk hiburan sekaligus menyalurkan hobinya dalam bernyanyi. "Saya hanya ingin bersenang-senang, tetapi ternyata bisa juara. Ini berkat dukungan teman-teman di JNI," ungkapnya penuh rasa syukur.

Ajang lomba karaoke ini bukan sekadar hiburan, tetapi juga wadah untuk menjalin silaturahmi di akhir tahun sekaligus mengapresiasi bakat-bakat lokal. Kehadiran peserta dari berbagai profesi menunjukkan bahwa seni adalah bahasa universal yang dapat menyatukan berbagai elemen masyarakat.

Kesuksesan ini juga menjadi semangat baru bagi JNI Pangkep untuk terus berkontribusi aktif dalam kegiatan sosial, budaya, dan seni di Kabupaten Pangkep. Herman Djide menambahkan, JNI akan terus mendukung anggotanya untuk mengembangkan potensi di berbagai bidang, termasuk seni.

Dengan kemenangan ini, Sitti Hikmah tidak hanya mengharumkan nama pribadi, tetapi juga membawa nama besar JNI Pangkep ke tingkat yang lebih tinggi. Langkah ini menjadi inspirasi bagi anggota lainnya untuk terus berprestasi dalam bidang apapun yang mereka geluti. (Herman Djide)